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第 2868 回例会 2023 年 6 月 30 日（金）  料亭 松し満（夜間例会） 
１.本日のお客様はいらっしゃいません。 

２.会長の時間：小林和義会長 

   最後の会長の時間となりました。１年間たいへんお世話になりました。有難うございました。何とか無事に１年

終わることが出来ます。皆様の協力に心より感謝申し上げます。私は大学卒業以来、都市銀行に１５年おりまし

た。旧三和銀行というところですが、その中でほとんどを営業をしており、その後群馬に帰ってきて保険の仕事

をしていますが、職務上数々の中小企業の倒産を経験してきました。その要因について、まずは経営者が自

社物件に手を出す（自社の女性に手を出す）、次は健全財務を無視した経費の乱用、次に取引先が１社で売

上高の５０％を超えている（連鎖倒産に繋がる）、研究開発費が少ない会社（次に繋がらない）、最後に人材確

保に対する宣伝広告費が少ない。この５つくらいが典型です。ロータリークラブに置き換えてみますと、長期戦

略、会員増強により経費をさいていくべきではないかと考えます。以上をもちまして、最後の会長の時間とさせ

ていただきます。１年間有難うございました。 

３.幹事報告：石井國雄幹事 

  ①現況報告書の原稿提出本日までです。次年度の各委員長は提出をお願いします②会員名簿の写真を変

更される方、遅くとも来週には事務局に提出お願いします。１年間お世話になりました。有難うございました。 

４.出席報告：本日 6/30 出席率 80.95％ 前回 6/23 出席率 87.50％ 

５. ニコニコ BOX 報告：植木信行委員長（順不同敬称略）  66,000 円 （累計）1,071,000 円 

  ■本日をもちまして、会長職お役御免となります。１年間有難うございました(小林和義)■一年間お世話になり

ました。次年度も宜しくお願い致します（石井國雄）■会長、幹事一年間お疲れさまでした（田村誠夫）■小

林会長、石井幹事１年間大変ご苦労様でした（黒岩千春）■小林会長、石井幹事１年間ご苦労様でした（大

﨑巌）■小林、石井年度１年間ご苦労様でした（北澤俊春）■小林会長、石井幹事１年間ご苦労様でした（荒

川優）■小林会長、石井幹事１年間大変お疲れ様でした！（野中志保）■小林会長、石井幹事一年間大変

お疲れ様でした。今日は心行くまで飲んでくださいませ（和佐田幸子）■小林和義会長、石井國雄幹事、１年

間ご苦労様でした。有難うございました。いよいよ野中年度へ引き継がれます(林幸一)■小林会長、石井幹

事大変お疲れさまでした。きっと今日のお天気のようにすがすがしい気持ちでいらっしゃるのではないでしょう

か・・・以上です（安田浩士）■小林会長、石井幹事お疲れさまでした。野中会長、中村幹事宜しくお願い致し

ます（市村由理）■皆様のおかげで副幹事を務めることが出来ました。次年度は幹事です。今まで以上に皆

様のご協力をお願いします（中村丙午）■小林会長、石井幹事１年間大変お疲れさまでした（松浦伸明）■小

林会長、石井幹事お疲れさまでした（板垣正夫）■会長、幹事理事の皆様お疲れさまでした。本日も宜しくお

願い致します（関智宏）■一年間お世話になりました。会場監督委員会より愛を込めて！(会場監督委員会一

同)■１００万円達成しました！！皆様有難うございました。本日はニコニコ委員会からもお酒の用意がござい

ます。後ほど皆様の所にお伺いします。１年間有難うございました！！(ニコニコＢＯＸ委員会一同)■小林会

長、石井幹事１年間お疲れさまでした。（事務局・萩森） 

 【懇親会】小林文彦親睦委員長 

① 「鐘」の引継ぎ 小林会長→野中会長エレクト 

② 「バッジ」の引継ぎ 現会長・幹事→ 次年度会長・幹事 

③ 現会長・幹事へ花束贈呈 

④ 現会長・幹事、会長エレクト・副幹事からのご挨拶 

⑤ 乾杯 （和佐田副会長） 

⑥ 中締め （町田次期副会長） 

 

前橋西ロータリークラブ（創立 1964.11.27 承認 1965.1.9） 

事務局：群馬県前橋市問屋町 1－10－5 TAG ビル３Ｆ  TEL：027-288-0355 FAX：027-288-0047 

 ホームページＵＲＬ http://www.rid2840.jp/maebashi-nishi 幹事：石井國雄 会報委員：板垣正夫 


